

COPYRIGHT [copymark](#)

DISCLAIMER..... [disclaim](#)

LA VOIE INFINIE N'EST PAS UN ENSEIGNEMENT ABSOLU.

(repris du séminaire : 1956 Chicago Closed Class... 160A - Infinite Way Is Not an Absolute Teaching)

La première chose dont je dois vous parler ce soir est celle-ci. Je vois que ces questions émanent principalement des jeunes élèves*), qui n'ont pas eu l'occasion de trouver toutes les réponses dans les écrits et dans les enregistrements. La plupart de ces questions trouvent une réponse à la fois dans les écrits et les enregistrements, mais je vais les aborder très rapidement.

Mais je dois vous dire ceci : je ne sais pas d'où vous est venue l'idée, que La Voie Infinie est un enseignement absolu. Plusieurs d'entre vous me parlent et m'écrivent, comme si vous croyiez que La Voie Infinie est un enseignement absolu ou est un enseignement de l'absolu. S'il vous plaît, s'il vous plaît, croyez-moi, ce n'est pas le cas.

Cela n'a aucun rapport avec les enseignements qui sont appelés «enseignements de l'absolu», et, pour la plupart, je pourrais dire qu'il est presque en totale contradiction avec eux. Cela ne signifie pas que l'enseignement de La Voie Infinie n'est pas un principe absolu, il l'est. Et l'on ne progresserait pas sans suivre ce principe absolu. Mais quand vous parlez de l'absolu, vous parlez d'enseignements appelés « enseignements absolus ». La Voie Infinie n'a aucune relation avec ceux-ci, sauf que l'on peut dire qu'elle est en contradiction avec eux. Je suppose aussi que ceux qui utilisent le terme « enseignement absolu », ne savent

pas qu'il existe deux enseignements absolus. Et ils sont exactement opposés l'un à l'autre. L'un d'eux, appelé enseignement de l'absolu, est un enseignement d'affirmations et de démentis, fait de lois mentales et de traitements mentaux. Et l'autre enseignement qui est appelé l'absolu, est un renversement de cela : il n'a pas d'affirmations, ni de négations et pas de traitements, mais repose sur le fait que Dieu est tout. La Voie Infinie n'est pas comme ces enseignements.

Peut-être que cela prendrait plus... plus de temps que j'en ai, pour entrer dans les détails. Mais certainement, que si vous lisez attentivement les livres de La Voie Infinie, vous pourriez alors, difficilement les confondre avec ce qu'on appelle l'enseignement absolu. Il n'y a aucun point de similitude avec ces enseignements que j'ai vu. Je ne pourrais pas donner un seul point de similitude avec ces enseignements, et vous devriez certainement pouvoir le voir. Alors, s'il vous plaît, ne faites jamais référence à La Voie Infinie comme un enseignement de l'absolu ou l'un des enseignements absolus, car vous vous méprenez et vous confondez.

Maintenant, je n'ai pas à parler de celui qui est une complète projection mentale, une affirmation ou un déni, car il en reste très peu dans le pays.

Et l'autre... dont nous différons, comme la nuit diffère du jour, en ceci : non seulement nous ne croyons pas que Dieu est tout, mais nous pensons en quelque sorte que c'est un sacrilège de dire : « Dieu est tout », et puis regarder le péché, la maladie et la mort qui imprègnent ce monde et dire : « Dieu est tout et il n'y a rien d'autre ». Nous ne disons pas qu'il n'y a pas de malades et qu'il n'y a pas de mal dans le monde. Nous n'avons pas un tel enseignement. Nous ne disons pas : « Il n'y a pas d'étudiants » et... rien de tel n'entre dans notre travail. Au contraire, nous

Absolufufr ...

sommes d'accord avec les passages bibliques qui révèlent que la chair ne peut pas plaire à Dieu, et que si vous êtes dans la chair, vous n'êtes pas sous la Loi de Dieu, et vous ne pouvez pas plaire à Dieu, et il n'y a aucun moyen d'amener Dieu dans votre expérience.

=====
=====

REMARQUES BERTUS :

*) "jeune" peut signifier à la fois "jeune en années" et "jeune étudiant La Voie Infinie”.